
Une année 2016 riche en 
évènements marquants

la Lettre
 aux Libercourtois

Chère Libercourtoise,  
cher Libercourtois,

lors de la cérémonie 
des vœux du 13 janvier 
dernier, les principales 
réalisations 2016 vous 
ont été présentées ainsi 
que les chantiers à venir. 
En 2017, de nombreux 
projets nous attendent 
et s’inscriront dans la 
continuité des actions 
précédemment entreprises. 
Je vous propose, à travers 
cette lettre du maire, d’en 
apprendre davantage à ce 
sujet.

lettre d’information municipale #21

JA
N

V
IE

R
 2

0
1

7

Daniel MACIEJASZ
Maire de Libercourt, 
1er Vice-président  
du Conseil Départemental  
et Vice-président de la CAHC

La parole donnée aux habitants 
grâce aux réunions publiques 

« L’avenir de la ville 
se construit avec tous 

les Libercourtois qui 
constituent la première 

richesse de notre territoire. 
Ainsi, durant l’année qui 

vient de s’écouler, la 
démocratie participative 

a été au cœur de l’action 
municipale. »

Des travaux de voiries 
conséquents

« Un important 
investissement à hauteur 
de 3 400 000€ a été réalisé 
en 2016 concernant ces 
travaux. Je peux citer la rue 
Ringeval, la rue Allende ou 
encore la cité des ateliers qui 
ont bénéficié d’importants 
travaux de voiries. »

Des nouveaux logements
« Notre objectif était 

de maintenir le rythme 
de rénovations et de 
constructions de 100 

logements par an. Nous avons 
tenu notre engagement. La 

construction ou la rénovation 
de 118 logements a 

commencé en 2016. »

Directeur de la publication  Daniel MACIEJASZ
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« En 2016, nous avons continué d’investir pour les sportifs 
de Libercourt. Un nouveau terrain de football synthétique 
a été réalisé. »
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« En 2016, Le CCAS a intégré la Maison 
des Droits et des Solidarités avec le Point 
d’Accès aux Droits. Deux structures pour 
une seule et même mission : développer 
l’action sociale au sein de la commune. 
Je tiens à vous signaler que le PAD et le 
CCAS ont reçu en 2016 plus de 7 000 
personnes. Et depuis son ouverture, la 
Maison des Droits a réalisé près de 5 000 
accueils téléphoniques. Cette structure 
répond donc a un réel besoin. »

Des nouveaux équipements sportifs

L’éducation, une priorité
« Chaque année, des 

travaux sont entrepris 
dans les différents 
groupes scolaires 

afin de garantir les 
meilleures conditions 

d’apprentissage possibles 
aux élèves. D’une 

manière générale, la 
municipalité consacre 

20% de son budget 
à l’éducation et à la 

jeunesse. »

La culture,  
plus que jamais présente

« Nous souhaitons accompagner 
les enfants à chaque étape de leur 
vie et les aider à se construire. 
Cela passe également par une 
programmation culturelle riche, une 
bibliothèque proposant un large 
choix d’ouvrages, encore davantage 
depuis la mise en réseau et un 
enseignement musical de qualité. »

2016 sous le signe de la solidarité

« La création du marché solidaire est avant 
tout née de notre volonté d’élus de faire 

évoluer le dispositif d’aide en direction des 
personnes sur la commune. »

« En créant cette structure, nous avons 
souhaité sortir d’une logique d’assistanat. 
Favoriser le développement de l’usager et 

le responsabiliser, tels sont les objectifs du 
Marché Solidaire géré par le PACTE62. Mais il 

n’est pas ici question que d’alimentation,  
un véritable projet personnel est ainsi  

défini avec un travailleur social. »

« Situés aux abords du complexe Léo 
Lagrange, tous les sports seront ainsi 

regroupés au sein d’un même pôle sportif. 
Afin de garantir des conditions d’activités 

optimales, le site a été sécurisé ainsi que la base 
de loisirs de l’Emolière, située juste derrière. »

« Toujours dans le domaine sportif, nous 
pouvons nous féliciter d’avoir vu naître en 
2016 un terrain multisport au Ponchelet. »

« Grâce aux engagements tenus par la Municipalité, les 
Libercourtois, les collégiens, les élèves des écoles et les 
associations sportives bénéficient d’infrastructures de qualité 
et adaptée. »
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Notre objectif est de 
faire de Libercourt une 

commune avec des 
infrastructures  

de qualité dignes  
d’une ville actuelle.

L’écopôle gare, projet urbain 
porté par la Communauté 
d’Agglomération d’Hénin Carvin, a 
notamment pour but de répondre 
aux problèmes de stationnement 
et de sécurité.
Le secteur entourant la gare 
va se métamorphoser pour 
devenir un élément moteur du 
développement urbain. 
Il y a une dizaine d’années, nous 
avons élaboré une stratégie et 
défini ce que l’on devait garder ou 
démolir sur Libercourt.
Cela a permis de donner naissance 
à un projet cohérent et à une 
mise en place efficace.
Et si cette stratégie a pu réussir, 
c’est grâce à des partenariats de « En 2016, Le CCAS a intégré la Maison 

des Droits et des Solidarités avec le Point 
d’Accès aux Droits. Deux structures pour 
une seule et même mission : développer 
l’action sociale au sein de la commune. 
Je tiens à vous signaler que le PAD et le 
CCAS ont reçu en 2016 plus de 7 000 
personnes. Et depuis son ouverture, la 
Maison des Droits a réalisé près de 5 000 
accueils téléphoniques. Cette structure 
répond donc a un réel besoin. »

qualité comme avec Maisons et 
Cités qui a pu donner un autre 
essor à notre ville.  
Il reste à travailler autour du pôle 
gare et mettre en œuvre ce projet 
autour de la gare et à la cité du 
bois d’epinoy.
Maisons et cités est maître 
d’ouvrage des travaux de la cité 
du bois d’épinoy qui visent à faire 
naître à terme 212 logements dont 
des logements sociaux.

La culture,  
plus que jamais présente

« Nous souhaitons accompagner 
les enfants à chaque étape de leur 
vie et les aider à se construire. 
Cela passe également par une 
programmation culturelle riche, une 
bibliothèque proposant un large 
choix d’ouvrages, encore davantage 
depuis la mise en réseau et un 
enseignement musical de qualité. »

2016 sous le signe de la solidarité

« Toujours dans le domaine sportif, nous 
pouvons nous féliciter d’avoir vu naître en 
2016 un terrain multisport au Ponchelet. »

« Grâce aux engagements tenus par la Municipalité, les 
Libercourtois, les collégiens, les élèves des écoles et les 
associations sportives bénéficient d’infrastructures de qualité 
et adaptée. »

2017, une nouvelle année 
de projets
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2017, une nouvelle année de réflexion

En 2017, nous continuerons à maintenir les routes en bon 
état et à les rendre sûres pour les piétons, les vélos et les 
voitures. Des travaux de réfection seront entrepris Allées 
des Jacinthes, des Jonquilles, des Bleuets et des Pivoines.

« Notre programme de 
rénovation de l’éclairage 
public se poursuivra avec la 
technologie LED et pour un 
coût moins important sur le 
long terme. »

Des projets en lien avec la salle 
de l’Epinoy sont également à 
l’étude, suite à la démolition du 
10 boulevard Darchicourt.

Il y a aussi la salle Delfosse 
qui continuera de bénéficier 
de travaux après ceux déjà 
effectués en 2016 : Acoustique, 
éclairage, menuiserie, isolation, 
etc.

« Nous pourrons ainsi 
continuer à proposer une 
programmation culturelle de 
qualité dans des conditions 
optimales.» 

« La salle du Verger sera 
abattue et reconstruite sur 
place. C’est un besoin car c’est 
une salle très demandée. »

2017 s’annonce également riche 
pour l’éducation. 

« Les jeunes d’aujourd’hui 
sont les adultes de demain. Il 
est primordial de leur donner 
les moyens de réussir. »

Ainsi, les travaux d’un nouveau 
restaurant scolaire vont démarrer, 
celui situé à côté de l’hôtel de ville 
devenant trop petit.

La construction et la rénovation 
complète du collège Jean de 
Saint Aubert est également prévu.

Pour continuer avec les collégiens, 
un travail sera réalisé avec le 
département sur les déplacements 
doux au sein de la ville afin de leur 
garantir une plus grande sécurité.

« Au-delà des écoles, 
nous continuerons à 
proposer des équipements 
périscolaires de qualité et 
des équipements sportifs en 
nombre suffisant. » 

Nous renforcerons notre action  
« zéro produit phytosanitaire »  
sur la commune.

La valorisation de l’aménagement 
des étangs de l’Emolière se 
poursuivra.

Un plan de gestion de l’arbre 
dans la ville et dans les bois 
sera réalisé.

La Fibre arrive pour les particuliers 
grâce à la CAHC.

« Notre ville est riche, 
riche des habitants qui la 
compose, riche des activités 
proposées, riche d’un 
patrimoine d’exception. » 

Nous réfléchissons à la possibilité 
de construire une nouvelle 
médiathèque, plus grande, 
plus accueillante. Les études 
sont lancées.

Nous souhaitons faire naître des 
squares pour la promenade,  
le repos. 

Une maison des associations 
est également dans notre esprit. 

Rue Quinet, nous allons 
transformer un ancien commerce 
pour accueillir un nouveau 
commerçant afin de conserver 
la vitalité du centre-ville.

« Vous l’aurez compris, les 
projets ne manquent pas. 
L’envie non plus. 
A nous, tous ensemble,  
de continuer à écrire  
le futur de notre ville. »


